

J'AI FAIT UN VOYAGE POUR VOIR LE MONDE

Franz Kafka

Franz Kafka (1883-1924) ne s'est jamais marié et n'a pas eu d'enfants. Un jour, alors qu'il se promenait dans le parc, il rencontra une petite fille qui pleurait parce qu'elle avait perdu sa poupée préférée.

Il a commencé à la chercher avec elle mais ils ne l'ont pas trouvée. Kafka lui donne rendez-vous le lendemain au même endroit pour reprendre les recherches.

Lorsqu'il la revit, Kafka remit à la petite fille une lettre « écrite » par la poupée qui disait : « S'il te plaît, ne pleure pas. J'ai fait un voyage pour voir le monde. Je vous écrirai sur mes aventures. »

Ainsi commença une histoire qui se poursuivit jusqu'à la fin de la vie de Kafka.

Lors de leurs rencontres dans le parc, Kafka lisait les lettres soigneusement écrites de la poupée avec des aventures et des conversations que la petite fille trouvait adorables.

Finalement, il lui rapporta la poupée (il en acheta une) qui était revenue.

« Elle ne ressemble pas du tout à ma poupée », dit la petite fille.

Kafka lui remit une autre lettre dans laquelle la poupée écrivait : « Mes voyages m'ont changée ».

La petite fille a serré la nouvelle poupée dans ses bras et l'a ramenée chez elle joyeusement.

Un an plus tard, Kafka mourut.

Plusieurs années plus tard, la jeune fille, désormais adulte, a trouvé une lettre à l'intérieur de la poupée. Dans la petite lettre signée par Kafka il était écrit :

"Tout ce que vous aimez sera probablement perdu, mais à la fin, l'amour reviendra d'une autre manière."

Tiré de « Kafka et la poupée voyageuse »

Franz Kafka est né à Prague le 3 juillet 1883 et est l'un des auteurs les plus importants du XXe siècle. Ses œuvres les plus importantes comprennent : « La Métamorphose », dans laquelle un homme se transforme en insecte, et « Le Procès », qui explore l'absurdité de la justice. Kafka est mort en 1924, mais ses écrits continuent d'influencer les lecteurs et les écrivains du monde entier. Daniele Ivan Romano-